
CONSEIL MUNICIPAL 
DES ENFANTS 

 

Compte-rendu Conseil Municipal des Enfants du mercredi 12/03/2025 

NOM PRENOM Fonction présent excusé absent 

COURREGES Jean-Yves Maire X   

LATEULADE Cathy Adjointe aux affaires scolaires X   

CASTET Cécile Conseillère municipale en charge du projet X   

BOUDIN Jérôme Directeur adjoint  CLSH en charge du projet X   

BERNADAS Laurence Conseillère municipale X   

CASTERES Sandrine Conseillère municipale   X 

DELUGA Nathalie Conseillère municipale  X  

GAMBADE Anne Conseillère municipale   X 

ROBESSON Jocelyne Conseillère municipale X   

MOUNOU Henri Conseiller municipal  X  

CAPIN Emilie Conseillère municipale  X   

LUCAS Anaïs Conseillère municipale des enfants CM1 X   

NICOLE Lucile Conseillère municipale des enfants CM1  X  

PIESSET Héloise Conseillère municipale des enfants CM1 X   

DHERS NICOLAS Apolline Conseillère municipale des enfants CM2 X   

LALANNE Maëline Conseillère municipale des enfants CM2  X  

PEYRE Camille Conseillère municipale des enfants CM2 X   

BAUDON Ethan Conseiller municipal des enfants CM1 X   

BREIL Paul Conseiller municipal des enfants CM1 X   

HERNANDEZ Tom Conseiller municipal des enfants CM1 X   

BENEST Antoine Conseiller municipal des enfants CM2  X  

BREIL Gabriel Conseiller municipal des enfants CM2 X   

CHAHBI Sinan Conseiller municipal des enfants CM2 X   

BURGUETE Marine Adjointe aux finances X   

DUVIGNAU Philippe Adjoint à la voirie X   

MENDEZ Isabel Conseillère municipale  X   

 
Ordre du Jour : 

1. Bilan fonctionnement des commissions 

2. Présentation des projets des deux commissions 
3. Vote des projets à retenir pour les proposer au budget  
4. Infos autres projets en cours ou en construction 

 



DEROULEMENT :  
Secrétaire de séance : Cécile Castet 
 

1. Bilan fonctionnement des commissions : 
 

Jérôme Boudin fait un bilan du fonctionnement des diverses commissions :  

« Cette année l’élection des 6 nouveaux CME a commencé plus tôt, ce qui nous a permis de proposer 

des idées et de travailler sur des projets plus rapidement. Nous avons repris certaines propositions 

importantes qui n'avaient pas abouti l'an dernier et proposé de nouvelles idées diverses et variées 

sans demande de budget. Les enfants sont investis et impliqués. Ils ont eu un rôle primordial en amont 

du projet "cour verte". Une forte attente s'est développée lors des différents échanges avec la 

paysagiste. » 

2. Présentation des projets des deux commissions 

 
Des rapporteurs de chaque commission exposent les projets retenus par la commission. 

- pour la commission « sports et loisirs » 
 
� Rapporteur du projet  1 :   Ethan BAUDON 

Le samedi 14 juin, nous participerons à la fête de l'école organisée par l'APE sur le thème de Fort 
Boyard. Comme l'an dernier, nous aiderons à décorer, à installer, à animer à tour de rôle des ateliers 
sur "les maîtres du temps" et à ranger. Nous y serons de 15h à 18h dans la salle polyvalente et ses 
alentours. 

 

� Rapporteur du projet  2 :   Camille PEYRE 

Le festiluy revient cette année à Serres-Castet, le samedi 05 juillet au parc Liben. Nous avons été 
sollicités pour décorer, installer et renseigner les spectateurs. Nous en saurons un peu plus 
prochainement sur l'organisation de cet événement festif qui sera une première pour beaucoup 
d'entre nous. 
 

� Rapporteur du projet 3 : Tom HERNANDEZ 

Nous continuons depuis maintenant 3 ans "la pause lecture" tous les jeudis de 13h à 13h15. Cette 
action est à destination des grandes sections. Cette année, nous avons fait évoluer "la pause lecture" 
en changeant le lieu de lecture chaque jeudi (salle de musique, salle d'étude, salle du centre de loisirs, 
hall A,...). 

 

� Rapporteur du projet 4 :   Apolline DHERS NICOLAS 

"La pause jeux de société" est reconduite cette année le vendredi entre 13h et 13h30 dans la salle 
d'étude ou dans le centre de loisirs avant chaque vacance scolaire. Les enfants présentent et animent 
4 jeux de société pour les grandes sections. Nous formons 4 groupes de 4 enfants environ sur ce 
temps.  

� Rapporteur du projet 5 :   Camille PEYRE 

Toute l'année, nous récoltons les piles usagées à l'école élémentaire. Pour cela, nous avons fabriqué 

des fausses piles en carton pour récupérer les piles et petites batteries des écoliers. L'objectif est 

de financer en électricité un village africain. "Piles solidaires" en partenariat avec l'ONG "électriciens 

sans frontières" a choisi en 2025 l'électrification du village de Féouda au Togo. Malheureusement, 



notre inscription à échoué mais nous serons présents pour la prochaine édition avec en notre 

possession une bonne réserve de piles usagées. 

 

� Rapporteur du projet 6 :   Paul BREIL 

Nous devions rencontrer et déjeuner avec les enfants du CME de Sauvagnon le mardi 18 février mais 
Sauvagnon a dû reporter cette rencontre. Nous pourrons échanger sur nos projets et partager un 
repas entre 12h et 13h45 le mardi 18 mars. Un projet commun ressortira peut-être après cette 
rencontre. 

 
- pour la commission « environnement et aménagement du village » 

 
� Rapporteur du projet 7 :   Héloïse PIESSET 

Après avoir visité plusieurs fois le centre de tri de Sévignacq, nous allons explorer, le mercredi 09 
avril, la station d'épuration d'Uzein au travers d'un parcours ludique et pédagogique proposé par des 
animateurs d'Ecocène. 

 

� Rapporteur du projet  8 : Anaïs LUCAS 

Dès le mois de mars, nous allons nettoyer et entretenir les 2 carrés potagers situés près du 
billodrome. Nous planterons des carottes, radis et fraisiers. Nous placerons un filet au dessus des 
plantations pour éviter que les chats viennent faire leurs besoins. Nous avions demandé l'an dernier 
un récupérateur d'eau de pluie près des potagers. Doit-on attendre les travaux de la cour verte pour 
connaître le nouvel emplacement des potagers ? 
Mme Lateulade et Monsieur le Maire indiquent que les récupérateurs d’eau sont commandés et reçus 

et qu’ils seront installés prochainement. 

 

� Rapporteur du projet  9 :   Sinan CHAHBI 

Nous avions prévu l'année dernière de peindre un banc de la cour élémentaire pour en faire le "banc 
de l'amitié". Nous peindrons aux beaux jours, des fleurs de plusieurs couleurs sur un fond blanc. Le 
"banc de l'amitié" est destiné à encourager l'empathie et à lutter contre l'isolement des élèves. 

 

� Rapporteur du projet 10 :   Apolline DHERS NICOLAS 

Nous avons commencé à décorer la salle de musique de l'école élémentaire dès le mois de janvier. En 
effet cette pièce n'est pas très accueillante. Nous voulons amener un peu plus de couleurs, de dessins 
d'instruments et de notes de musique ainsi que des textes de chansons pour enfants. 

 

� Rapporteur du projet 11:   Apolline DHERS NICOLAS 

Nous souhaitons tracer des empreintes (ronds, lignes) avec de la peinture sur le sol de la cour du 
centre de loisirs des maternelles. Nous nous fournirons auprès du service technique pour les peintures 
et pinceaux. Nous attendons également avant de peindre, les nouveaux plans de la cour verte. 

 

� Rapporteur du projet 12 :   Gabriel BREIL 

Le projet "cour verte" est notre fil rouge cette année. Nous avons été sollicités en amont du projet. 
Nous avons collecté toutes les propositions d'idées à l'aide d'outils différents (boîte à idées, dessins, 
croquis, photos internet, échanges par mail, rencontres avec les élèves et les enseignants dans les 
classes). Nous avons travaillé en étroite collaboration avec la paysagiste pour comprendre le 
fonctionnement de notre cour et y intégrer nos nouvelles idées. Puis, nous avons fabriqué avec l'aide 
des enfants du dispositif ULIS,  3 maquettes par petits groupes. 3 univers différents en sont sortis: 



l'expérimentation, se reposer et se mettre en action. Nous attendons avec impatience la présentation 
du diagnostic et de l'esquisse finale. 
 

3. Vote des projets à retenir pour les proposer au budget  

 
Une réponse est apportée pour chaque projet présenté et le CME procède au classement 
des projets : 

� à effectuer sans budget 
� à proposer au budget 2025 
� à reporter 
� à refuser 
� à étudier en commission 

 

Les projets retenus pour être présentés au conseil municipal des adultes et pouvant être 
intégrés au budget sont : 

 

N° 
Projets ou actions proposés 

par la commission 

« Sports et loisirs » du CME 

Réponses des adjoints 
et de la commission scolaire 

DECISIONS  
DU CME 

 B
U

D
G

E
T

 

2
0

2
5

 

N
O

N
 

D
E

F
IN

I 

1 Participation à la fête de l’APE sur le 
thème de Fort Boyard : installation, 
animation et rangement avec Jérôme  

� OK pour commission scolaire  

A effectuer avec Jérôme 

 

� à effectuer 
sans budget 
 

  

2 Aide pour le Festiluy  � OK pour commission scolaire  

A effectuer avec Jérôme  

� à effectuer 
sans budget 
 

  

3 Organisation de la pause lecture tous 

les jeudis midis avec les grandes 
sections 

� OK pour commission scolaire  

A effectuer avec Jérôme 

� à effectuer 

sans budget 
 

  

4 Organisation de la pause jeux de 
société le vendredi midi avant 
chaque vacance scolaire 

� OK pour commission scolaire  

A effectuer avec Jérôme  

� à effectuer 
sans budget 
 

  

5 Récolte piles usagées � OK pour commission scolaire  

A effectuer avec Jérôme  

� à effectuer 
sans budget 
 

  

6 Rencontre avec le conseil municipal 
des enfants de Sauvagnon pour se 
rencontrer et échanger sur les 
projets 

� OK pour commission scolaire  

A effectuer avec Jérôme  

� à effectuer 
sans budget 
 

  

 
N° Projets ou actions proposés 

par la commission 
 « Environnement/Aménagement du 

village »  du CME 

Réponses des adjoints 
et de la commission scolaire 

DECISIONS  
DU CME 

 B
U

D
G

E
T

 

2
0
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N
O

N
 

D
E

F
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7 Visite en avril de l'usine de traitement 
des eaux à Uzein 

� Ok pour la commission 

environnement : choisir une date 

et ils accompagneront le projet. 

 

� à effectuer 
sans budget 
 

  

8 Plantation et entretien des 2 carrés 
potagers 

� OK pour commission scolaire  

 A effectuer avec Jérôme  

� à effectuer 
sans budget 
 

  

9 Peindre un banc de l’amitié dans la cour 
de l'école élémentaire 

� OK pour commission scolaire  

 A effectuer avec Jérôme  

� à effectuer 
sans budget 

  



10 Décorer la salle de musique 
 

� OK pour commission scolaire  

 A effectuer avec Jérôme  

� à effectuer 
sans budget 

  

11 Tracer des empreintes au sol de la cour 
du centre de loisirs des maternelles 
pour guider les petits entre le hall 
d'entrée et le bâtiment des maternelles 
 

� OK pour commission scolaire  

 A effectuer avec Jérôme  

� à effectuer 
sans budget 
 

  

12 Projet cour verte 

 
� OK pour commission scolaire :  

Les élus du CME sont associés au 

projet 

� à proposer 

au budget 
2025 
 

X  

 
4. Infos autres projets en cours ou en construction : 

 

� Prix coup de cœur du jury de l’association des maires des Pyrénées 
Atlantiques : Animation Les Francas « La petite Ourse » le 04/10/2024  

� Autres infos : 
Les élus du CME sont invités à la prochaine cérémonie des sportifs méritants le 25 juin. 
Ils seront également invités au prochain conseil municipal des adultes en mars. La date 
sera précisée ultérieurement. 
 

Prochain CME :  

Mardi 24 juin 2025 à 18h00 : bilan et évaluation des projets qui auront été mis en 
oeuvre,  présentation des projets en cours et à engager pour l’année suivante. 
 

La séance est levée à 18h35. 


